

Levanta una piedra en México y saltará la corrupción de gobierno, empresarios y narco

Escrito por Pedro Echeverría V.
Martes, 13 de Septiembre de 2011 16:43

{vozstart}



Las figuras panistas, muy desprestigiadas. Peña Nieto ni suda ni se acongoja.

Levanta una piedra en México

y saltará la corrupción de

gobierno, empresarios y narco

Pedro Echeverría V.

1.- Se denuncia a un gobernador y se descubre toda una red de empresarios de la mezclilla totalmente metidos en la pornografía infantil. Se denuncia a un cura y se descubre toda la corrupción y protección del alto clero en pederastia. Se quema una guardería más 48 niños y salen a la luz enormes negocios en guarderías concedidas a familiares de funcionarios y empresarios para enriquecerse. Se hacen disparos en un estadio de fútbol y salen los enormes negocios que se hicieron en su construcción y en las de otros estadios. Hace poco murieron 53 personas quemadas en un casino de juegos y aparecen los funcionarios, empresarios y narcotraficantes que están alrededor de estos fantásticos negocios. ¡Por favor, levanten más piedras para ver como hierve la corrupción!

2.- El PAN levanta una piedra en Coahuila y descubre el gigantesco endeudamiento del estado durante el gobierno del hoy presidente Nacional del PRI; el PRI levanta una piedra (usando las cámaras de televisión) en Monterrey y descubre que el hermano del presidente del PAN de Monterrey recibía grandes cantidades de dinero de los dueños de casinos. Quiebra una línea de aviones (Mexicana) y aflora la corrupción de Azcárraga y el gobierno. Mueren enterrados varias decenas de obreros mineros y se descubre el gigantesco negocio de los empresarios mineros en colusión con el gobierno. Asesinan a migrantes centroamericanos y se descubre toda una red protegida para la misma Secretaría. Parecería que son simples denuncias, sin embargo, es una realidad que sucede diario en este país.

3.- Publicó la revista *Proceso* que Felipe Calderón exigió a 10 destacados narcoempresarios de Monterrey -dueños de casinos- 10 millones de dólares a cada uno. Después de leer revista ***Proceso*** yo le diría a la mojigata Vázquez Mota que no pida permiso para asegurar su candidatura

Levanta una piedra en México y saltará la corrupción de gobierno, empresarios y narco

Escrito por Pedro Echeverría V.

Martes, 13 de Septiembre de 2011 16:43

porque el seguro candidato del PAN será el ex secretario de Hacienda, el señor Cordero. ¿O algún ingenuo podría pensar que el narcotráfico va quedar al margen? De todas maneras, sea quien fuese el candidato del PAN, sólo servirá de pantalla porque la clase empresarial, de los medios de información y hasta el narcotráfico tendrá una más importante intervención, ya escogieron al PRI: En primer lugar a Peña y de emergente a Beltrones. Parece que el PAN ya tuvo su oportunidad y no pudo, fue peor que el PRI.



El senador Beltrones, un gallo tricolor no muy tapado.

4.- Proceso público: “El ataque al casino Royale de Monterrey destapó un entramado de corrupción entre empresarios, autoridades y la delincuencia organizada que conviven en la industria del juego o bien se la disputan abiertamente. El individuo más representativo de esa amalgama es conocido como el **zar de los casinos** cuyo dinero se ha usado presuntamente en las campañas de varios políticos panistas. Son ganancias de 24 millones de dólares anuales por cada casa de apuestas”. Así que pobres aquellos políticos tontos, o que quieren hacernos tontitos a nosotros, que niegan que los narcotraficantes influyen en las campañas, los procesos electorales y luego sobre los gobernantes. Los “topes de gastos de campaña” son una vacilada engañabobos; los candidatos gastan el doble y el triple.

5.- Siguen aún pendientes -sin aclarar- los gastos multimillonarios en los festejos y en las obras del “Bicentenario” en los la SEP de Lujambio intervino. No se sabe nada de los millones que desaparecieron en el ISSSTE de Miguel Ángel Yunes, de los negocios de los medicamentos que tanto reclaman los derechohabientes, pero tampoco de los 21 mil maestros comisionados por Esther Gordillo en el SNTE que no imparten clases y se dedican a encabezar la delincuencia electoral. Son mil y un problemas que el pueblo desconoce o que sabe que existen, pero no se organiza para reclamar. ¿Cuánto hay que esperar para que la población tome conciencia para salir a la calle junto a la izquierda social honesta? Por ahora hay que seguir levantando piedras y desenterrando la enorme corrupción del poder.

{vozmeend}